

JUSTISIA

Ciptakan Situasi Yang Kondusif, Polresta Mataram Patroli KRYD

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 13, 2022 - 10:16



Mataram NTB - Menjaga stabilitas keamanan di Kota Mataram sebagai wilayah hukumnya, Polresta Mataram melakukan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD), Sabtu (12/11).

Diawali dengan Apel kesiapan seluruh personel yang bertugas yang terdiri dari gabungan semua fungsi dilakukan pengecekan oleh Perwira Menengah Pengendali (Pamendal) sekaligus memberikan pengarahan agar dalam melaksanakan tugas berjalan sesuai harapan.

Selaku Pamendal pada Patroli KRYD Kasat Narkoba Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK didampingi Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo mengatakan kegiatan ini dilakukan dalam rangka pengamanan imbalan terhadap kegiatan KTT G20 di Bali dan Event WSBK 2022 di Mandalika.

"Kami laksanakan Patroli KRYD ini untuk menciptakan keamanan khususnya di Kota Mataram dan rangka menjelang G20 dan pelaksanaan WSBK 2022 Mandalika,"ungkap Kasat Narkoba usaiemimpin Apel kesiapan Patroli KRYD, (12/11).

Ia menyebutkan Patroli ini sendiri bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat terutama kepada para tamu kita yang kebetulan berada di Kota Mataram menonton WSBK.

Melalui Patroli macam ini kita harapkan tercipta keamanan dengan sedapat mungkin dapat mencegah terjadinya segala bentuk tindak pidana terutama kasus 3C.

Patroli ini melibatkan 32 personel gabungan fungsi yang ada di Polresta Mataram dengan route yang kami lalui adalah Jl. Langko - Jln Udayan - Jl Baru Monjok - Jl Pejanggih Jl. Panca Usaha - Jl Bungkarno - pos penyekatan tembolak pelangi.

Dalam arahnya, dihadapan seluruh personel yang bertugas, Yogi menegaskan agar dalam Patroli melakukan cara-cara yang humanis, berikan teguran kepada masyarakat dengan cara yang santun apabila menemukan masyarakat yang melakukan pelanggaran.

"Laksanakan tugas sesuai SOP, berikan pemahaman dan edukasi kepada masyarakat yang kira-kira melakukan pelanggaran, serta selalu memberikan himbauan untuk tidak melakukan tindakan Kriminal agar situasi Kamtibmas dapat terjaga dengan baik,"tutupnya. (Adb)